

# Tente rouge

L'association de soutien de la maison de naissance Tilia en collaboration avec Léa Candaux Estevez est heureuse de vous présenter sa première Tente rouge.

Dans notre société actuelle, nous vivons parfois les unes à côté des autres sans prendre véritablement le temps de communiquer. Le but de la Tente Rouge moderne est de créer un espace sacré qui invite au partage de nos vies et à l'expression de notre sororité profonde.

**Thème: Devenir maman**

**Date:** 21 janvier 2015, 19h45

**Prix:** Participation volontaire

**Lieu:** Maison de naissance Tilia,  
Chemin des Valangines 9, 2000 Neuchâtel

**Le nombre de places étant limité une inscription est indispensable par téléphone ou par sms au 078 911 09 61.**



Pour plus d'informations sur le déroulement d'une tente rouge, vous pouvez utiliser ce QR code ou vous rendre à l'adresse suivante:

[www.femininbio.com/sante-bien-etre/actualites-nouveautes/tente-rouge-reunion-femmes-70934](http://www.femininbio.com/sante-bien-etre/actualites-nouveautes/tente-rouge-reunion-femmes-70934)

